
居住地
性
別

年
齢

内容

船橋市 女 57 世界各国の景気が良さそうだから

船橋市 男 35 自由に動くことが出来るから

船橋市 女 37 外出や旅行が増え、経済が回るから。

船橋市 男 35 自由に出歩けれるから

船橋市 男 43 経済活動が活性化されてきたから

船橋市 男 48 インバウンド旅行客の増加

船橋市 女 68 コロナによる制限がなくなった

船橋市 男 52 コロナで制限されていた、産業が活発になる為

船橋市 女 66 コロナが5類に移行し、皆が以前のように行動できるようになったので。

船橋市 男 66 しばらぐ円安でインバウンドがつづく

船橋市 男 38 これまで控えていた行動を再開する人が増えるから

船橋市 男 65 経済が回り始めている

船橋市 女 58 商品購買意欲があがり、旅行などに使う金額も増え経済がまわり始めたため

船橋市 女 28 インバウンド復活による経済回復

船橋市 女 55 経済活動が活発になると思うから

船橋市 女 54 コロナ明けて旅行や外食等落ち込んでいた景気が良くなるから

船橋市 女 41 インフレしているため。インバウンド再開しているため。

船橋市 女 43 希望を込めてこれから景気が良くなるように

船橋市 男 22 外国の観光客が国内の消費需要をあげてくれるから

市川市 女 68 コロナ後なので回復するのでは

市川市 女 58 輸出が好調なので、輸出還暦業に引きすられる形で開腹してほしい

市川市 男 65 インバウンド、株式投資

市川市 女 33 みんな旅行に沢山行き出したから。

市川市 男 56 人が動くようになるから

市川市 男 24 株価の上昇が見られるから

市川市 女 26 外国籍の方の入国増加

市川市 男 27 行動制限がなくなり支出が増えるから

習志野市 男 21 外国人観光客が増えて インバウンドが増えるから

習志野市 女 50 これ以上悪くならないと思う

習志野市 女 35 何となくそんな気がする

八千代市 女 52 旅行や買い物など消費活動が活発になってきているから

八千代市 男 47 人が動いて、お金が循環していると感じるから

松戸市 男 28 株価が上昇しているのと、観光客が増えているから。

松戸市 女 68 業種によっては上向きのところもあり、給与も上がっているところもあるから。

○自由記載

今後１年間において景気が「良くなると思う」と回答した方にお伺いします。あなたは、なぜ景気が良くなる
と思いますか。以下に、ご自由にお書きください。（ＳＡ）
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松戸市 男 57 中国がこけたから国内回帰が進み景気が良くなっていく

松戸市 男 65 コロナ感染の影響が減ってきた

松戸市 男 31 コロナから回復するから

松戸市 男 55 規制がなくなるから活動的になる

松戸市 男 65 人の移動制限がなくなる。

柏市 男 38 今の景気が最悪だから。

柏市 男 36 賃上により所得が増え、消費が増えると思うから

流山市 男 45 日経平均株価が上がって行くと思うから

流山市 男 27 よくなると思うことはない

流山市 男 47 業種別はあるけど仕事が忙しいから

流山市 女 44 みんながお金使うから
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船橋市 男 56 天皇のゴールド

船橋市 男 26 政府からの補助金の支援が必要だと思う

船橋市 男 67 極力、物を買わない。購買力を下げる

船橋市 男 29 賃金の値上げ

船橋市 女 58 消費税減税

船橋市 女 65 政府が何かしろ

船橋市 女 53 便利に慣れない。エコな生活を心がける

船橋市 女 60 節約節約

船橋市 男 35 小さなことでも節約する

船橋市 男 68 諦めの気持ちを持ち続けること

船橋市 女 24 節約

船橋市 男 43 無駄な購入はしないように計画的に必要な物だけを購入する

船橋市 男 39 買い換えを頻繁に行わない

船橋市 男 29 お金を使いたいと思わせることが大事

船橋市 女 43 賃上げ

船橋市 男 43 収入も増えること

船橋市 男 66 購入を控え値下げをおこさせる

船橋市 女 33 税金撤廃

船橋市 男 69 要否をよく吟味して決める

船橋市 男 56 政府の支援

船橋市 男 35 少しでも節約をする

船橋市 女 29 国会議員の給与を下げる

さまざまな分野の値上げに対して、必要と考えることをご記入ください。
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船橋市 男 64 政府の対策

船橋市 男 43 値上げは状況でやむを得ずだが、原材料費が下がったら、値下げすべき。

船橋市 女 66 無駄遣いをちゃんと把握すること

船橋市 女 30 貯蓄

船橋市 女 49 節約

船橋市 女 29 減税

船橋市 男 58 賃上げ

船橋市 男 55 生活の質を上げること

船橋市 女 53 節約しかない

船橋市 女 63 自民党に投票しない

船橋市 女 43 困る

船橋市 女 52 頭を使う

船橋市 女 68 節約

船橋市 女 51 電気は小まめに消す

船橋市 男 62 岸田退陣

船橋市 男 52 原発の再起動

船橋市 女 42 節約

船橋市 男 35 仕事の賃金を上げる

船橋市 男 36 減税

船橋市 女 50 議員定数是正、給付金の所得制限撤廃

船橋市 女 61 五時塀はをさをわちてて

船橋市 男 66 原材料費の値上げ

船橋市 男 61 仕事の給与を上げる

船橋市 男 38 インフレは経済成長に必要だから仕方がない

船橋市 女 31 政府が援助する

船橋市 男 65 節約

船橋市 女 53 節約

船橋市 男 58 消費税減税

船橋市 男 58 円安が終わったら値下げしてほしい

船橋市 男 24 死ぬ

船橋市 女 28 たばこ、お酒

船橋市 女 58 燃料の高騰など、根本原因である戦争を早く終わらせて平和を取り戻す

船橋市 女 28 賃上げ

船橋市 男 50 まず高速道路料金とガソリンの値下げ

船橋市 男 25 政治家の給料減らす

船橋市 女 37 賃金を上げる

船橋市 女 24 無駄なものを買わない
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船橋市 女 43 政権交代

船橋市 女 52 消費ロスを控える

船橋市 女 66 節約

船橋市 女 46 会社を守るためには値上げは仕方ない

船橋市 女 39 賃上げ

船橋市 女 51 給料を上げて欲しい。

船橋市 女 64 節約

船橋市 女 63 必要な物以外の買い物を減らし、無駄を無くし、節約に努める。

船橋市 男 35 自分の収入を上げること

船橋市 女 65 国の給付金

船橋市 女 41 無駄がある費用の見直し

船橋市 女 48 日々の節約生活

船橋市 女 33 質問の意図が正確につかめない

船橋市 女 43 節約

船橋市 女 39 適正な値上げであること。

船橋市 女 21 給与が増えること

船橋市 女 26 節約

船橋市 男 39 消費税の減税

船橋市 男 33 議員定数の削減

船橋市 男 22 政府の補助金

船橋市 男 39 賃金に反映されるのであれば、かまわない。

船橋市 男 38 富国強兵

船橋市 男 25 所得を増やす

船橋市 男 32 節約

市川市 女 39 無駄なものを買わない

市川市 女 58 購入したものをつかいきる

市川市 女 54 物価高はあるのである程度は必要

市川市 男 36 減税

市川市 男 55 賃上げ or 補助

市川市 女 68 外に出ない

市川市 女 54 企業に内部留保させない

市川市 男 65 衣食住

市川市 男 31 減税

市川市 女 54 戦争が早く終わってほしい。多少高くても購入することにより、好景気につながることを願います。

市川市 男 53 なし

市川市 女 68 日々の節約意識は必要である

市川市 男 43 l政府の補助
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市川市 男 61 買わない

市川市 女 60 国の政策

市川市 女 60 仕方がない

市川市 女 40 減税対策

市川市 女 33 生産者に還元されないのは良くないと思うから。

市川市 男 53 賃金アップ

市川市 男 56 減税が必要

市川市 男 29 節約すること

市川市 男 24 原料が上がってるから

市川市 男 27 収入を上げて欲しい

浦安市 男 43 せつやく

浦安市 男 31 減税

浦安市 男 55 賃金向上

習志野市 女 61 節約

習志野市 女 33 生活給付金の支給

習志野市 女 60 収入を増やす。

習志野市 男 38 外食を減らす

習志野市 男 21 政府による 貧困層への支援

習志野市 女 54 国の補助

習志野市 女 35 海外への金のばら撒き分を日本人へ

習志野市 女 34 きちんと告知すること

習志野市 男 22 必要ない

習志野市 女 25 節約

八千代市 女 64 生活していくうえで人ようなものの値上げはしない

八千代市 女 61 電気を使わないようにする

八千代市 男 60 消費税撤廃

松戸市 女 63 節約

松戸市 女 51 消費税を下げる

松戸市 男 64 政府が対策する

松戸市 男 28 衝動買いをしないこと

松戸市 女 55 食品ロスを控えでんき、ガスの利用を減らす

松戸市 女 45 日銀の利上げ

松戸市 女 49 政権交代

松戸市 女 68
必ずしも値上げが悪いことだとは思わない。ある程度物価の値上がりは必要だと思う。それで給料
が上がってお金が全体に回るようになればいいと思います。

松戸市 男 50 賃金を上げる

松戸市 男 57 国内需給率を上げる政策

松戸市 男 65 賃金を上げる
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松戸市 男 29 減額

松戸市 男 46 税金の減免

松戸市 男 31 便乗値上げはやめてほしい

松戸市 男 63 国家議員数の削減

松戸市 男 55 賃金の上昇

松戸市 女 67 値上げに見合う賃上げ

松戸市 女 33 税金の無駄削減

松戸市 女 51 代替や無駄の削減、工夫努力が必要。

松戸市 男 65 無駄をなくすことが必要

松戸市 女 45 利用機会を減らすこと

松戸市 女 49 必要なものだけを購入する。無駄がないようにする。

柏市 女 67 本当に必要な物かを考えて買う

柏市 女 63 仕方ない部分もある

柏市 男 54 陳儀値上げ

柏市 女 23
環境問題解決策としての値上げは世界的に必要不可欠であり大歓迎して協力したいが、ウクライ
ナ・ロシア戦争による値上げは、日本のGDPの低さによるものもあると思うので、自国のみでも経済

柏市 男 36 適正な値上げ金額であることの証明

柏市 女 57
収入の応じた国からのある程度の補助があると良いなと思う。収入はあがらず、物やエネルギーの
値上げがどんどん増えていて結果、生活が苦しくなると思う。

柏市 女 39 節約

流山市 男 45 嫌でも投資するしかない

流山市 男 38 ウクライナよりロシアと仲良くしたら？？

流山市 男 47 全部が全部値上げになっているのでコロナ前に戻ってほしい

流山市 女 23 賃金が上がるようにする、値上がり対策

流山市 男 24 減税


